
北側住民懇談会（３）だより 2023.9.7（木）14:00～18:00

今回は北側全戸への「お知らせ」配布は省略し、連絡 OKという方だけに案内しました。

実をいうと 9/3の理事会で「北側住人騒音避難所」の開設を提案したのですが、使用のルールが未

定というとで開設案は先送りに。

しかし実際の騒音被害が現に顕著に拡大しているので、とにかくパーティルームにいつでも避難で

きる体制・実績を作っておこう、という意図で既に実施実績のある「北側住人懇談会」の名で部屋

を押え、簡単に広報連絡して強硬実施しちゃったワケです。

まあ、参加者が私一人だったとしても「北側住人懇談会」という開催目的で申請すれば機械的に理

事長の使用許可はいただけます。（現本澤理事長も北側会（？）会員）

今のところ鍵の管理の問題があるので必ず使用責任者が申請書を書く必要がありますが。

今回はそういうワケで広報連絡はしましたが、とにかく 4時間、誰も来なくとも店番をはやるつも

りで木曜午後２時からお待ちしてました。

しかし北側会常連の私のフアンクラブ会長さん（？）に口コミで広報していただけ、それなりの(^^：
参加者が集まってくださって、女子会風よもやま話に花を咲かせました(^^♪
LINE上の「北側住人懇談会グループ」も会員が７名に増えました(^^♪(^^♪。

懇談会話題ピックアップ：

〇ホテル建設前に地形の確認かで、ドローンを飛ばして撮影していた。

→熊谷組が内緒で定期的にウチに入館して３８階から工事進捗を撮影してるのが今問題にな

っているが、他人の家に行って撮影するより自分でドローンを飛ばせ！クレーンもあるだろ！

〇北側住人向けに道頓堀のアパホテルでの実際の窓隠しシートの見学会があるが、アパからこち

らは見えにくいことより、夜間にアパの各部屋から光がどのくらい漏れてくるのかが心配だ。

見学会でシートの内側からの遮光が不十分だったらシートの仕様を変更してくれるのか？

〇北東側のバルコニーの洗濯物干しがホテル側から丸見えなので、共用部分であるバルコニーの

物干し竿の仕様を変更して欲しい。

〇ＰＬの花火をやってた時は東側ベランダから見えていたが、大国町のタワマンが出来てしまっ

て、今は丁度隠れてしまいそうな感じ。

〇ライフカンターの業務が夜９時までというのは長すぎるのではないか？

〇以前、地震でエレベーターが停まり最寄りの階に停止したが、防火扉が閉まっていて脱出でき

なかった。外からどなたかが開いてくださったが、普段は分からない仕様なので防火訓練時に

でも防火扉の使用法を広報して欲しい。

〇早朝に玄関エントランスでスケボーをやっている若者がいる。

→え？若いのにそんな早起きして？

→ちがう、まだ寝る前やろ！

LINEグループ「北側住民懇談会」メンバー募集中！

LINE友達申請が必要です。前回配布「北側住民懇談会毎日開催」のチラシの QRコードで！

神谷２３１１（副理事長：自称広報担当） Tel： 090-4273-2337 e-mail: kamita@post.email.ne.jp
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